AVISO



Reunión Pública Virtual con Opción en Persona TRENTON RD.

Desde Interstate 69C hasta FM 907 (North Alamo Rd.) CSJ: 0921-02-442





Condado de Hidalgo, Texas

Precinto (Pct.) #4 del Condado de Hidalgo, en participación con la ciudad de Edinburg y en cooperación con el Departamento de Transporte de Texas (TxDOT), propone ampliar y reconstruir la carretera Trenton Rd. desde Interstate 69C (I-69C) hasta FM 907 (North Alamo Rd.) en el condado de Hidalgo, Texas. Este aviso informa al público que el Pct. #4 del Condado de Hidalgo llevará a cabo una reunión pública virtual en línea sobre el proyecto propuesto con una opción en persona. La reunión virtual consistirá en una presentación en video pregrabada e incluirá componentes de audio y visuales. La presentación será publicada en línea el miércoles, 16 de oct. de 2024 a las 5:30 p.m. Para iniciar sesión en la reunión pública virtual, vaya a la siguiente dirección web en la fecha y hora indicadas anteriormente:

https://www.hidalgocounty.us/359/Commissioner-Pct-4 o www.txdot.gov (Palabra Clave: Trenton Road Widening Project). Después de la reunión pública virtual, la presentación permanecerá disponible para su visualización en la dirección web indicada anteriormente hasta el viernes, 1 de nov. del 2024 a las 5 p.m. Si no tiene acceso a Internet, puede llamar a Velinda Reyes al (956) 383-3112 entre las 8 a.m. y las 5 p.m. de lunes a viernes, para hacer preguntas y acceder a los materiales del proyecto durante el proceso de desarrollo del proyecto.

Además, el Pct. #4 del Condado de Hidalgo ofrece una opción en persona para quienes deseen participar en persona en lugar de hacerlo en línea. Los asistentes en persona podrán ver la misma presentación realizada en la reunión pública virtual reproducida en una pantalla, revisar copias impresas de los materiales del proyecto, hacer preguntas al personal del Condado de Hidalgo Pct. #4 y/o consultores y dejar comentarios escritos. La opción en persona puerta abierta se llevará a cabo el jueves, 17 de oct. del 2024 desde 5:30 p.m. hasta 7 p.m. en la gimnasio de la Escuela Primaria De Escandon, 1100 E. Trenton Rd., Edinburg, TX 78542.

El alcance del proyecto incluiría la ampliación y reconstrucción de 3.32 millas de Trenton Rd. de un camino rural de 22 pies a un camino rural de 66 pies dentro de un derecho de vía de 100 pies de ancho. La carretera propuesta incluiría cuatro carriles de circulación de 12 pies, un carril de giro continuo a la izquierda de 14 pies, un camino de uso compartido de 10 pies para ciclistas y peatones, y una acera de 5 pies de ancho. El drenaje sería proporcionado por un sistema de drenaje pluvial. Además, se producirían aproximadamente 440 pies de construcción incidental al este de FM 907 (North Alamo Rd.) para garantizar una transición adecuada de la carretera. El proyecto incluiría mejoras en las intersecciones de Veterans Blvd., Raul Longoria Rd. y FM 907 (North Alamo Rd.). El puente existente sobre la zanja de drenaje, ubicado a 0.3 millas al oeste de Raul Longoria Rd., se ampliaría para que coincida con la sección típica propuesta. Se requeriría un total de 8.1 acres del derecho de vía propuesto para el proyecto.

El proyecto propuesto, sujeto a las consideraciones de diseño finales, requeriría derecho de paso adicional y potencialmente desplazaría dos residencias y una estructura no residencial. La asistencia de reubicación está disponible para personas y empresas desplazadas. Información sobre el TxDOT Programa de Asistencia para la Reubicación y los servicios y beneficios para los desplazados y otros propietarios afectados, así como información sobre el cronograma tentativo para la adquisición y construcción del derecho de vía, se pueden obtener del Pct. #4 del Condado de Hidalgo llamando al (956) 383-3112.

No se anticipan impactos a los humedales ni las propiedades de la Sección 4(f). Las propiedades de la Sección 4(f) son terrenos protegidos de propiedad pública que incluyen parques, áreas recreativas, refugios de vida silvestre/aves acuáticas y/o sitios históricos. El proyecto propuesto involucraría una acción en una llanura aluvial.

Cualquier documentación del proyecto, mapas y dibujos que muestren la ubicación y el diseño del proyecto, los cronogramas tentativos de construcción y otra información relacionada con el proyecto propuesto están archivados y disponibles para inspección de lunes a viernes entre las 8 a.m. y las 5 p.m. en la oficina del Pct. #4 del Condado de Hidalgo en 1051 N. Doolittle Rd., Edinburg, TX 78575. Llame a Velinda Reyes, a (956) 383-3112 para programar una cita. Los materiales del proyecto también están disponibles en línea en https://www.hidalgocounty.us/359/Commissioner-Pct-4 o www.txdot.gov (Palabra Clave: Trenton Road Widening Project). Estos materiales también estarán disponibles en forma impresa para su revisión en la opción en persona.

La reunión pública virtual y la opción en persona se llevarán a cabo en inglés y español. Si necesita un intérprete o traductor de documentos porque ni el inglés ni el español son sus idiomas principales o tiene dificultades para comunicarse eficazmente en uno de estos idiomas, se le proporcionará uno. Si tiene una discapacidad y necesita ayuda, se pueden hacer arreglos especiales para satisfacer la mayoría de las necesidades. Si necesita servicios de interpretación o traducción o si es una persona con una discapacidad que requiere una adaptación para asistir y participar en la reunión pública virtual o la opción en persona, comuníquese con Velinda Reyes en (956) 383-3112, a más tardar a las 4 p.m. CT, 14 de oct. del 2024. Tenga en cuenta que se requiere un aviso previo, ya que algunos servicios y adaptaciones pueden requerir tiempo para que el Pct. #4 del Condado de Hidalgo los arregle.

Se solicitan comentarios por escrito del público con respecto al proyecto propuesto y se pueden enviar por correo al Pct. #4 del Condado de Hidalgo, Attn: Velinda Reyes, 1051 N. Doolittle Rd., Edinburg, TX 78542. Los comentarios escritos también pueden enviarse por correo electrónico a velinda.reyes@co.hidalgo.tx.us. Todos los comentarios deben recibirse antes 16 de feb. del 2024. Las respuestas a los comentarios recibidos estarán disponibles en línea en https://www.hidalgocounty.us/359/Commissioner-Pct-4 o www.txdot.gov (Palabra Clave: Trenton Road Widening Project) una vez que se hayan preparado.

Si tiene alguna pregunta o inquietud general sobre el proyecto propuesto o la reunión virtual o la opción en persona, comuníquese con Velinda Reyes. al (956) 383-3112 o velinda.reyes@co.hidalgo.tx.us.

La revisión ambiental, la consulta y otras acciones requeridas por las leyes ambientales federales aplicables para este proyecto están siendo realizadas o han sido realizadas por TxDOT de conformidad con 23 U.S.C. 327 y un emorando de Entendimiento de fecha 9 de diciembre de 2019 y ejecutado por FHWA y TxDOT.